



# 切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和6年10月23日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

## 明日は、合唱コンクールです。気持ちよく歌いましょう。

10月24日（木）明日は、合唱コンクールです。今までの練習の時間が積み重なって、明日の合唱ができるかもしれません。上手く練習が進まなかつたこともあったでしょう。気持ちを一つにそろえることには苦労したと思います。4月に集団づくりの経験を取り戻す。時間は戻らない、ここから挑戦しようと話しました。体育祭があり、いろいろな学年や全校での活動があり、今は、合唱コンクールです。

令和2年度が始まる前の3月から、3年以上のコロナ感染症での行動制限がありました。友達と遊び、けんかし、仲直りをする児童期に、〈接触しない。交流活動を制限する〉生活を新しい生活様式として感染症対策を最優先に過ごしてきました。人の距離感や、どんな言葉で思いを伝えるのか悩んだと思います。小学校から中学校で、コロナ禍を過ごしたみなさんが、思春期になり、とても大きな問題だと思います。交流できなかつた過去に時間は戻せないので、今、ここで体験し、挑戦し、未来への財産にしていきましょう。一人でやっているとたどり着けない場所があります。仲間がいると、この高みにたどり着けます。そんな時間、舞台になると信じてます。思い、想い、念いを込めて歌ってください。

## 心を動かす、感動の歌声をつくろう。

10月18日 縦割り練習会

体育祭とは変えて、必ず3年生が入るように4つの縦割り練習会にしました。組連をもとに、3年生が内容や進行を考えて進めました。



体操やリラックスする活動を入れたグループもありました。よい声を出す工夫をして、縦割りで交流しました。各組の合唱を聴き合い、感想やアドバイスをして、その後の練習に励みました。

令和6年度 井郷中学校だより

## 10月22日 学年リハーサル

本番の順番どおりに座席から、待機場所への移動、舞台へ、合唱と、進行を確認しながら、学年でリハーサルをしました。

1年生



2年生



3年生



進行は、各学年の企画委員が中心となって行っています。子どもたちの活躍すべてに注目を。



## 地域の行事でも活躍。井郷地区ふれあい祭に参加しました。

### 10月20日 井郷地区ふれあい祭

祭りのオープニング。和太鼓部の「呼び出し太鼓」を披露

体育館ステージの最初は吹奏楽部



各所でボランティア、大活躍



3年生 WEB出願の「全県試行」も同時に進めてます。

3年生には、「出願」の練習として、愛知県全体で一斉に行う全県試行と日程が重なっています。本日23日から、ユーザー登録や出願情報の入力を始めることになっています。

22日に学習用タブレットの資料を使って、3年生には説明をしました。21日にきずなネットで3年の保護者の皆様には、今後の予定などを連絡させていただきました。他にも学年や進路情報での資料も配布しています。ご確認いただき、子どもたちと一緒に、手続きの「試行」をお願いします。



30日(水)に公立高校受験説明会で、今後の説明をさせていただきます。今週と連続になりますが、ご参加お願いします。